

## Sportreferat Abteilung Fußball

Unsere Gruppe wurde vor ca.10 Jahren gegründet. Seit 3 Jahren gehören wir zur Kreißgruppe, als Abteilung „Fußball“ dazu.

Wir haben 35 Mitglieder, davon sind 33 Mitglied im Verband der Siebenbürger Sachsen.

Unser Vorstand besteht aus folgendem Pers. 1. Vorstand – Schunn Hans-Georg

2. Vorstand- Gerald Blahm

Sportliche Leiter – Hann Michael

- Weber Sigfried

- König Gerd

Internet - Philp Alfred

Wir trainieren 1-mal die Woche, am Sonntag. Im Sommer auf der Böhmwiese , 18 Uhr.

Im Winter in der Halle , 10 Uhr.

Spiele organisieren wir selber, gegen andere Mannschaften aus der Region oder Siebenbürgische Mannschaften aus anderen Kreißgruppen wie: Augsburg, Ingolstadt, Waldkraiburg, Neuburg a.d. Donau usw.

Unser Höhepunkt des Jahres ist unser traditionelles Hallenturnier was dieses Jahr zum 5. Mal stattfand.

Zu Ehren unseres Kollegen und Freund der bei einem tragischen Autounfall ums Leben kam, haben wir das Turnier „Manuel Weinhold Gedächtnisturnier“ genannt.

Es war ein sehr gelungenes aber auch ein sehr bewegendes Turnier mit 7 Mannschaften und vielen Zuschauern.

Wir finden, Sport ist sehr wichtig in unserer Gesellschaft, wichtig für unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden.

Wenn jemand Lust hat am Fußballspielen, aber keine Lust hat jedes Wochenende irgendwelche Punkt und Pflichtspiele zu bestreiten, der ist bei uns genau richtig.

Bei uns steht Spaß und Bewegung im Vordergrund.

Nebenbei gehen wir auch Skifahren und Fahrradfahren.

Gemütlich wird es dann bei unserem Grillfest und bei unserer Weihnachtsfeier.

Weitere Infos unter: [www.sfgeretsried.de](http://www.sfgeretsried.de)

In diesem Sinne : „ auf die Gesundheit“

Sportreferent: Hann Michael

Geretsried 06.05.2010